

Heimatverein freut sich über neuen Vize

Viele Aktionen sind ein großer Erfolg – Vorverkauf für 750-Jahr-Feier startet bereits im August

SPADEN. „Seit November vergangenen Jahres haben wir junge Helfer von der Jugendfeuerwehr bei uns zum Auf- und Abbauen bei den Veranstaltungen. Darüber freuen wir uns sehr.“ Zu Beginn der Jahreshauptversammlung konnte Karin Barnkow, Vorsitzende des Bürger- und Heimatvereins Spaden (BHVS), diese erfreuliche Nachricht verkünden. Die Heimatfreunde freuten sich besonders, mit Peter Rüsich einen neuen stellvertretenden Vorsitzenden wählen zu können.

Barnkow dankte allen Mitgliedern für ihren ehrenamtlichen Einsatz im vergangenen Jahr. Der Frühlingsbasar mit Modenschau sei ein großer Erfolg gewesen. Das alle zwei Jahre begangene und bisher immer sehr gut besuchte Marktplatzzfest wurde im vergangenen Jahr umgetauft zum Bürgerfest und auf den Schulhof verlegt. „Da konnten die Leute



Ehrung beim Heimatverein Spaden (von links): Karin Spitzkowski, Sabine Greulich, Reiner Spitzkowski, Peter Rüsich (zweiter Vorsitzender), Karin Barnkow und Melanie Kohlbe.

Foto Stehn

sich wohl nicht viel drunter vorstellen, es wurde dort überhaupt nicht gut angenommen“, so die Vorsitzende. Turnusmäßig wäre der nächste Termin im nächsten Jahr. Dann habe aber die 750-Jahr-Feier des Ortes Vorrang.

Der Verein hat im vergangenen Jahr im Haus der Begegnung einen „Offenen Bücherschrank“ eingerichtet. „Das wird an den vier wöchentlichen Öffnungstagen super, super angenommen.“

Auch die Aktion Obstkorb,

von der die 189 Schüler der Grundschule profitieren, sorgt immer wieder für Begeisterung. „Die Kinder kommen mit leuchtenden Augen zu uns und freuen sich, dass es wieder Obst und Gemüse gibt.“ Die Aktion wird ausschließlich von Spendern bezahlt.

Geehrt wurden Karin und Reiner Spitzkowski sowie Gerda Pätz für ihre zehnjährige Mitgliedschaft in dem 17 Jahre jungen Verein. Ortsbürgermeister Wolfgang Kothe (SPD) stellte die schon fortgeschrittenen Planungen für das Fest zur 750-Jahr-Feier vor.

An drei Tagen, vom 11. bis 13. August 2017 wird an einem zentralen Ort gefeiert. Er habe alle Vereine im Ort angesprochen mit zumeist positiver Resonanz. Man habe eine gute Mannschaft zusammenbekommen. Der Vorverkauf soll bereits in diesem Jahr am 11. August starten. (str)